

専門的な介護職を目指して

私が介護福祉士になろうと思ったのは、高校3年生の夏でした。地元の特別養護老人ホームへボランティアに行つた時、利用者様から「あなたと話をしていると落ち着くよ。あなたみたいなお人にお世話になりたいわ」と言われた事が介護福祉士を目指すきっかけとなりました。

その後、福祉系の専門学校に入学し介護について学びました。各施設を実習し勉強させて頂いた中、白梅荘で学んだ時に職員の介護に対する姿勢や、法人の理念に共感を持ち、白梅荘で介護福祉士としてのスタートを切りました。



特別養護老人ホーム白梅荘
介護福祉士
柳平 和也

現在、当施設では利用者様がその人らしい生活を取り戻し、自立した生活が送れるように、「自立支援介護」を実践し、その成果の一つとして日中オムツ使用率0%を達成しております。その他にも利用者様の食事形態を常食

介護の仕事を始めて1年が経ちますが、考えさせられた事がたくさんあります。自立支援介護に出会ってから介護なりの専門性の理論を学び、介護の力で利用者様が元気な姿を取り戻し生活が出来るという事です。

今までの介護はただオムツ交換を行ったり、ただご飯を食べさせたりするだけで誰にでも出来てしまうため、社会から見て介護福祉士の専門性が理解されていませんでしたが、このような事態を改善していくためには、常に学ぶ姿勢を示し利用者様の生活に密着し、その方にあつたケアを適切に見抜き実践していく事が今後必要になってくると思います。

化へ移行する取り組み等、自立を目指した支援をしております。

利用者様は一人ひとりには個性があり、ケアの方法が違うと思いますが、ケアの方法を間違えると、歩ける人を寝たきりの生活にしてしまう等、悪循環が発生します。

このような事を無くすためにも「経験、知識、技術」を身に付け、専門的な介護を実践できるようになりたいです。また、利用者様と接する時には、笑顔と相手の方を尊重する気持ちを忘れずに安心感を与える介護福祉士を目指したいです。

ふれあいランド祭2013の開催

今年も「ふれあいランド祭2013」を次のとおり開催しますので、ご参加ください。

- 日時：平成25年9月1日(日)10時～15時
- 会場：ふれあいランド岩手（盛岡市三本柳8-1-3）
- 内容：プールなどスポーツ施設の無料開放、特設ステージによるステージイベント【光（ひかる）、アンダーパスのライフルほか】、フリーマーケット、ふわふわ遊具、ニュースポーツ体験、キャップハンディ体験、屋台ひろばや福祉作業所・地域農家による販売コーナーなど様々なイベントを予定しています。

福祉人材研修部からのお知らせ

[平成25年度福祉のしごと地域就職フェアの開催]

県内各地域において、地域就職フェアを開催します。社会福祉施設・事業所が来場者（各地域で就職を希望する方や福祉の職場に興味のある方等）に対して、個別面談方式で事業紹介や職員採用案内を行うことができます。ご参加いただける施設・事業所を募集しています。人材確保の機会としてご利用ください。



- 9月6日(金)／ベリーノホテル一関（一関市）
- 10月25日(金)／釜石大槌産業育成センター（釜石市）
- 10月30日(木)／宮古市民体育館（宮古市）
- 11月8日(金)／ホテルシティプラザ北上（北上市）
- 11月21日(木)／二戸パークホテル（二戸市）
- 12月14日(土)／リアスホール（大船渡市）
- 1月24日(金)／久慈グランドホテル（久慈市）
- 2月22日(土)／水沢グランドホテル（奥州市水沢区）

[介護福祉士受験準備講習会等の実施]

■介護福祉士受験準備講習会

第26回介護福祉士国家試験受験者等を対象といたします。

- 9月13日(金)、14日(土)、19日(木)、20日(金)
- 会場：ふれあいランド岩手（盛岡市）

■介護福祉士受験対策模擬試験

介護福祉士国家試験（筆記）対策の模擬試験の実施です。

- 12月8日(日)
- 会場：盛岡会場／高校教育会館
奥州会場／胆江地区勤労者教育文化センター
宮古会場／宮古市総合体育館

■介護福祉士実技模擬試験

介護福祉士国家試験（実技）対策の模擬試験の実施です。

- 平成26年2月8日(土)
- 会場：高校教育会館（盛岡市）

福祉人材研修部事業については、次にお問い合わせください。

＜問い合わせ・参加申し込み先＞

岩手県社会福祉協議会 福祉人材研修部
電話：019-637-4255

第2回復興支援合同製品販売会を開催しました

6月8日～9日に県社協障がい協県南・沿岸ブロック協議会は、道の駅「遠野風の丘」で第2回復興支援合同製品販売会を開催し、県南・沿岸ブロック会員である24事業所が参加しました。

この販売会は被災地への支援を目的として開催し、売り上げの一部を義援金として贈りました。

初日のオープニングセレモニーでは、ワークセンターわかくさ利用者によるわかくさ太鼓と石上の園利用者によるエアロビダンスが披露されました。

製品販売にも多くの方が訪れていました。（パートナー2013、6月号表紙）